



Una vez más, el pasado fin de semana las aguas negras entraron en las casas de decenas de vecinos de las colonias Emiliano Zapata, Ampliación Emiliano Zapata y El Molino en el municipio de Ixtapaluca.

Queda demostrado que el Colector Cuauhtémoc, cuyo costo rebasó los 200.000,000 de pesos no sirve, no cumple con el objetivo de captar y desahogar las aguas pluviales y evitar ese tipo de problemas.

La administración municipal anterior advirtió de manera reiterada que esa obra que apresuradamente presumió y dio por terminada el secretario del **Agua**, David Korenfeld, no estaba concluida y que además presentaba una serie de deficiencias.

A simple vista, efectivamente no estaba al 100 por ciento la obra, sin embargo el funcionario la finiquitó.

Hoy ante los estragos de las fuertes lluvias, la excusa recurrente es que el canal Guadalupe Victoria se desborda por los taponamientos que provoca la basura que tira la gente en la vía pública y del mal funcionamiento de esa obra, nada se dice.

Llaman la atención los erráticos resultados que brinda la actuación de Korenfeld, pues sumado al Colector Cuauhtémoc, en Huixquilucan donde fue alcalde, las cámaras de video no sirvieron y su administración se sintetizó en fuerte deuda pública, que ahora tras otro mal trienio de su sucesor, Adrián Fuentes, asciende a 960.000,000 de pesos.

El alcalde Entrante de Ixtapaluca, Humberto Navarro, dio a conocer que el municipio tiene prioridades y una de ellas es evitar que las familias de esas colonias sufran de inundaciones.

Recordó que desde 2000 las aguas negras se vierten sobre los

hogares, por lo que anunció que buscará el apoyo de los gobiernos federal y estatal para realizar las obras que impidan se repita ese problema.

Habrá que esperar si hay la requerida coordinación y los recursos para ello, pues no basta con tener buena voluntad.

El alcalde de Texcoco, Amado Acosta, recién acaba de tomar las riendas de su administración y ya anunció que revisará el asunto de la extracción de **agua** por parte de empresas como Bonafont.

Reconoció que hay una sobreexplotación de los mantos **acuíferos**, y lo graves es que hay comunidades que no gozan del recurso y advirtió que definitivamente esa escasez puede provocar problemas sociales.

Por cierto, en este municipio mañana estará presente el gobernador Enrique Peña para inaugurar el Periférico, lo que viene a ser la obra 21 de las 32 que prometió en la localidad.

*alfredoibanezjuarez@  
yahoo.com.mx*

